
 
 
Lundi le 20 mars, 2023 
 
Objet : Soutien à la candidature de Stéphane Pallage au rectorat de l’UQAM 
 
Chères collègues, 
Chers collègues, 
Chers membres de ma communauté, 
 
J'aimerais vous présenter les trois raisons pour lesquelles je soutiens très fortement la candidature de 
Stéphane Pallage. 
 
 
Stéphane Pallage possède déjà l'expérience requise 

Avec ses 22 années à l'UQAM, Stéphane Pallage est issu de notre institution et la connait très 
bien. Il y a cumulé plusieurs postes qui lui ont permis d’acquérir l’expérience nécessaire à la 
bonne gestion d’une grande université. Il a été directeur de programme, directeur de département, 
vice-doyen à la recherche, puis naturellement doyen. Je peux vous témoigner que je l’ai connu 
comme étant un doyen très présent, très dynamique et très actif; un doyen apprécié par sa 
communauté. Aujourd’hui, il revient chez nous possédant déjà une première expérience comme 
recteur. Toutes ces expériences cumulées lui permettront de devenir un des grands recteurs de 
l’UQAM. 
 

Stéphane Pallage compte déjà de nombreux accomplissements à son actif en tant que recteur 
Pendant son mandat comme recteur à l’Université du Luxembourg, son leadership a mené à la 
création de programmes innovants en sciences et à une hausse de 45% du financement public de 
l’université. Il a réussi à négocier les premières conventions collectives avec brio, a su gagner la 
confiance des syndicats, a promu l’égalité des genres et a mené l’université à une croissance de 
30% de son personnel. Au niveau de la recherche, il a renforcé le positionnement international de 
l’institution comme université de recherche de haut calibre. L’Université du Luxembourg s’est 
ainsi hissée parmi les plus influentes; elle fait partie du Top 1% des universités dont les recherches 
ont été les plus citées au cours des cinq dernières années. Ces réalisations témoignent du fait que 
Stéphane Pallage est capable de grands accomplissements en tant que recteur. 

 
L’UQAM a besoin d’un rectorat d’expérience 

Les dernières années ont été particulièrement difficiles pour l'UQAM. Nous avons des chantiers 
très importants à entreprendre. Stéphane Pallage représente une valeur sûre, qui bénéficie d'une 
grande expérience, qui a déjà démontré son implication et sa volonté à servir notre communauté 
et qui, de manière très importante, exprime des valeurs qui sont communes à toute la communauté 
uquamienne. Son plan est concret. Sa vision est bonne. L'expérience qu'il possède nous aidera à 
obtenir les résultats rapides dont nous avons besoin.  

 



 
 
 
En espérant, Chères collègues, Chers collègues, Chers membres de ma communauté, que vous appuierez, 
tout comme moi, la candidature de Stéphane Pallage au rectorat de l’UQAM. 
 

 
 
 
 

Harold Boeck 
Professeur, Département de marketing 


